



# 令和7年3月号 園だより

江戸川区立船堀幼稚園

園長 小澤明子

—教育目標—  
元気な子ども  
明るい子ども  
考える子ども  
思いやりのある子ども

## ～育つ 育てる 育てられる～

いよいよ3月となりました。年少組、年長組の子どもたちは、心も体もたくましく育ちました。幼稚園では一年を通して子どもたちが「やってみたい!」と思える活動を計画し、スモールステップで進めてきました。子どもたちが持っている自ら育つ力を信じ、伸ばしたり刺激したりしてきました。その結果、様々なことに関心をもつ、感じたことを表現する、意欲をもってトライする、自分でやり遂げた喜びを味わう、相手のことを思う気持ちをもつなどの力が育ちました。目に見えないこれらの力は幼児期に育てるべき非認知能力そのものであり、生きるための基盤を身につけたと言えるでしょう。

そして私たち教職員にも変化があります。子どもの姿を的確に捉える力、今までの考え方をさらに工夫したり、新しいやり方に気づいたり、研修で学んだことを実践して次に備えたり…などのスキルが向上しました。子どもたちを育てることによって私たちが育てられたのです。これこそが幼児教育の醍醐味です。今後はそれぞれの育ちや学びをもとに、充実した幼児教育に向けて歩んでいきたいと思えます。教育アンケートで皆様からいただいたご意見も参考にまいります。

この1年間本園の教育活動にご理解とご協力をいただき、子どもたちを支え、育ててくださった保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。



年長組のおひな様 一生懸命作りました



年少組のかわいいおひな様が並びました



寒い日は池に氷が張りました



年長組は道路を歩く練習をしました